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Cara sorella in Cristo, perchè i pentecostali si scambiano il saluto con
“pace” e dicono amèn e non àmen?

Sinceramente non saprei dirti, ma non c’è nulla di male nel dire “Pace” purchè lo
si  pensi  veramente,  o  amèn al  posto di  àmen.  Purtroppo vedo che è usanza
pentecostale,  ma  anche  di  tanti  altri  evangelici,  dare  tanta  importanza
all’apparenza e dire sempre “Dio ti benedica” “Pace fratello”, chiamare tutti i
cristiani  evangelici  “fratello”  o  “sorella”,  ecc… anche  a  persone  che  non  si
conoscono, dirlo troppo spesso tanto da risultare pesanti e ipocriti. Personalmente
preferisco chi non mi dice continuamente queste frasi, che a volte mi suonano
persino pesanti,  ma si  comporta con i  fatti  come un cristiano dimostrandolo
invece che dirlo solo, e senza giudicare continuamente la vita altrui.  Ricordo
inoltre, che tanti, tantissimi di questi evangelici che agiscono così, ovviamente
senza voler generalizzare, sono pronti anche a toglierti il saluto in tal caso tu
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dovessi cambiare denominazione!


